
Reunión con el alcalde

El pasado día 10 de Diciembre a las 8 de la tarde fuimos recibidos por el alcalde, D. Juan
Antonio Maceiras y los concejales D. Jesús Veiga y D. Antonio Bernardo. A la reunión
acudimos con un dosier de fotos, el cual presentamos para mostrarles el estado de nuestro
pueblo. Además estuvimos hablando con ellos de ciertas mejoras que nos parecen
interesantes.

Resumiendo muy rápidamente las cuestiones más importantes, a principios del próximo año se
asfaltará la calle de la playa y se ampliará el parque.

Si queréis ver nuestro dosier de fotos y las conclusiones a las que hemos llegado tras nuestra
conversación podéis leer este documento .
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